
“OPERATORI TURISTICI PRATI DI TIVO” 

 

 

 

 

Il.mo Presidente della Provincia di Teramo 

 

 

Teramo 09/03/2019 

 

 

 

Nel ringraziarla per averci ricevuto e per l’impegno profuso per garantire l’apertura 

invernale, appena insediato (ma che non può considerarsi un successo), siamo con 

la presente a chiedere le seguenti delucidazioni sulla “situazione” Prati di Tivo: 

 

1) Richiediamo un nuovo incontro entro 15 gg a partire da oggi per riscontrare lo 

stato degli argomenti che andremo di seguito ad affrontare affrontare; 

2) Situazione fondi Masterplan €2.000.000 destinati ai Prati di Tivo, per la messa 

in sicurezza e ammodernamento impianti, e affidati dalla Regione alla 

Provincia di Teramo nell’ottobre 2017; 

3) Cantiere Obelix, (€1.480.000), a che punto siamo? Quando iniziano i lavori 

(giá dati per iniziati)?; 

4) Revisioni Seggiovie Pilone e Prati di Tivo, quando iniziano i lavori (giá 

annunciati per iniziati)?; 

5)  Gestione Impianti inverno 2019-2020, quanto c’è di vero sulle notizie stampa 

le quali affermano che non sarà “ancora” possibile fare la gara di’affidamento 

pluriennale (contrariamente da quanto annunciato),?  

Se confermato quanto letto, quali sono le intenzioni, le soluzioni e 

fondamentalmente quali sono i tempi? 

Restiamo in attesa di Risposte Ufficiali nei tempi richiesti, sugli argomenti di cui 

sopra, che riguardano da vicino le nostre Attività ed il futuro Economico e 

Occupazionale  non solo dei Prati di Tivo ma di tutta l’Alta Val Vomano. 

 

Migliori Saluti. 

 


